DU 3 AU 5 JUIN 2011, MINERVE (34)

« LE MAQUIS » - CRAVIROLA

A l'heure où les cimenteries et les aéroports sont écologiques, où les industries agroalimentaires se font les chantres de l'équitable et du biologique, les préoccupations sociales n'ont jamais été aussi urgentes. Education, santé, travail, logement, culture... autant de pans de la société qui subissent le poids de la marchandisation généralisée.

Alors que le mouvement social de 2010 nous a encore une fois démontré l'importance de décloisonner les luttes, le fossé ne cesse de se creuser entre les tenants du « dialogue social » et les militants « de terrain », organisés ou non. Malgré tout, ces effervescences populaires permettent de révéler un espace libéré des urgences et du monde marchand pour créer, résister, à travers des caisses de grèves, des bulletins de liaisons entre luttes, des ouvertures de lieux autogérés, des cantines populaires, des assemblées générales...

Aujourd'hui, un nombre croissant d'associations, collectifs et autres organisations informelles fourmillent et s'engagent parallèlement sur le terrain social et environnemental. Mais comment concilier lutte pour l'autonomie alimentaire et lutte contre la précarité? Comment un collectif antipub peut-il rejoindre les luttes paysannes?

Souhaitée par tous mais rarement effective, la convergence des luttes devient plus que nécessaire d'autant qu'il semble aujourd'hui de plus en plus difficile de concevoir les problématiques écologiques et sociales de manière cloisonnée. De la Maison de la Grève à Rennes en passant par le squat potager des Lentillières à Dijon ou la lutte contre l'installation d'Agrexco dans le sud de la France, des expériences concrètes de convergence des luttes qu'elles soient éphémères ou pérennes, ont éclos ici et là.

Afin de partager les combats, les expériences et les formes de luttes, afin de rendre tangible des actions communes, et d'initier un véritable mouvement de convergence, des rencontres auront lieu du vendredi 3 au dimanche 5 juin 2011 à la ferme collective autogérée de Cravirola, située entre Montpellier et Toulouse. A l'appel d'un collectif d'associations, les rencontres du Maquis visent à rassembler toute personne ou collectif estimant qu'une approche plurielle des luttes est possible et nécessaire.

Ces rencontres seront conviviales, autogérées, et centrées sur l'échange autour de tables rondes, d'ateliers participatifs et d'autres formes d'interactions originales pour penser et organiser la convergence.

Si vous souhaitez vous joindre à l'organisation de ces rencontres, y participer ou être tenus informé de l'actualité de ce mouvement, rendez-vous sur http://collectifconvergence.blogspot.com ou adressez-vous à collectif.convergence@gmail.com

Le collectif pour une convergence des luttes